



PROGRAMA ELECTORAL MOSQUERUELA

Oposición al Cluster

Afecciones a nuestro modo de vida: canteras de piedra, ganadería, extracción de madera, turismo, caza. Impacto sobre la vegetación y la fauna. Devaluación de los bienes inmuebles. Afecciones paisajísticas.

Este proyecto es el negocio de otros que no garantiza nuestro futuro.

Energía y desarrollo

Desarrollo sostenible: Gestionar la tramitación para dar inicio a una comunidad energética local.

Potenciación de los recursos de la zona: Utilizar calderas de leña o centralización de caldera en los edificios municipales. Con ello se generará empleo local (con la recolección de madera), se obtendrá un ahorro para el ayuntamiento y se limpiará el monte.

Vivienda (PGOU)

Revisión del Plan General de Ordenación Urbanística, para facilitar la rehabilitación y construcción de vivienda nueva sin la necesidad de desarrollar una unidad de ejecución completa. Rehabilitación de viviendas y locales municipales.

Educación

Implantación de 3 y 4o de la ESO: Iniciar un proceso de consulta participativo con la comunidad educativa del CRA Maestrazgo-Gúdar (familias, maestros) y la administración provincial antes de tomar una decisión consensuada con respecto a la implantación de estos cursos.

Educación mujer rural: facilitar el acceso a la educación y a la cultura para incrementar las posibilidades de inserción laboral.

Transporte sanitario

Apoyar la Proposición de Ley que presentó Teruel Existe en las Cortes de Aragón en la que plantea la ordenación del servicio del Transporte Sanitario Urgente.

- Que la ambulancia de SVB, ubicada en Mosqueruela esté operativa con personal presencial 24h, los 365 días del año.
- Que el Transporte Sanitario Urgente se integre en una empresa pública que dependa del Salud.

Espacio joven

Habilitar un espacio para los jóvenes donde puedan desarrollar diferentes actividades de ocio. Realizar talleres para jóvenes de temas de su interés bailes, fotografía, juegos, etc.

Ampliación, almacenamiento y mejora de gestión del agua.

En los últimos años se ha dado mayor demanda del uso de agua, por lo tanto, es necesario aumentar la capacidad de almacenamiento de esta y mejora de su gestión. Impermeabilizar la antigua gravera, mejorar la recogida en la Cañadas, realizar un estudio de las fuentes aptas para hacer un depósito de prevención de incendios y uso ganadero.



Recuperación y mantenimiento de patrimonio.

La recuperación de patrimonio tanto el histórico como el cultural, etnológico y natural.

Creación de un centro de interpretación de la cultura masovera en Santa Engracia.

Iniciar las bases para la recuperación del edificio del Hospital con fines turísticos. Mejorar el marcaje y ampliar rutas de senderismo y BTT.

Comunicación

Conseguir una comunicación a internet de banda ancha y baja latencia que permita el teletrabajo. Esto puede atraer personal a Mosqueruela que prefiera teletrabajar desde el pueblo y evitar el estrés de las ciudades. Complementar los servicios de salud y bienestar.

Afianzar servicios como podólogo/a, dentista, psicólogo/a, nutricionista, etc. Para ello se proporcionará incentivos (infraestructura para desarrollar su profesión) a aquellos profesionales que quieran proporcionar sus servicios en Mosqueruela.

